



Ortsverband Maisach

Artikel vom 19.09.2020

[Exkursion durch das Fußbergmoos](#)

Beitrag zum Klima in der Gemeinde Maisach

Das Fußbergmoos bietet ein erhebliches Potential bei der Bindung von CO₂ und ist deshalb nicht nur aus naturschutz-fachlicher Sicht ein Juwel, sondern auch eine herausragende Möglichkeit zur Unterstützung beim Klimaschutz. Die Möglichkeiten wurden im Rahmen der Exkursion von Herrn Fuchs vom Bund Naturschutz aufgezeigt. An der Begehung des Gemeinderates nahm die CSU-Fraktion mit 5 Mitgliedern teil.